



Salidas laborales ante la búsqueda del primer empleo

Aunque una de las principales reivindicaciones del Campus Viriato es la oferta de más grados, posgrados y másteres para sus alumnos (además de la integración de Enfermería en el recinto) lo cierto es que las que ya hay instaladas tienen muy buena acogida entre las empresas. De hecho tres de los estudios que se pueden cursar en Zamora lideran el ranking de grados con mejores perspectivas a la hora de encontrar un trabajo.



Sede de la Escuela de Relaciones Laborales. | FOTO JAVIER DE LA FUENTE

Zamora acoge tres de las diez carreras que más demandan las empresas

Ingeniería Informática, Industrial y Relaciones Laborales lideran el «top ten» de los estudios con más posibilidades en el mercado laboral actual

Judit Calvo

Entre las titulaciones universitarias que se imparten en Zamora hay tres que destacan por las salidas laborales que presentan para los alumnos que las cursan, son Ingeniería Informática, Industrial y Relaciones Laborales. Así lo recoge el informe elaborado anualmente por Adecco, que realiza una comparativa entre el número de estudiantes que cursan cada titulación y la oferta de empleo asociada.

La que queda en un mejor puesto es Industriales, que continúa en el ranking de las carreras con las que más posibilidades hay de encontrar un empleo. Una titulación de la Escuela Politécnica, que imparte en el Campus Viriato dos de las carreras que tienen más expectativas laborales una vez que se finalizan los estudios.



Campus Viriato, con la Escuela Politécnica al fondo. | FOTO JAVIER DE LA FUENTE

Los titulados universitarios, los más solicitados, seguidos de FP y Bachillerato

Precisamente el estudio revela que la posesión de una titulación no es garantía de empleo, pero sí es un factor destacado por las empresas a la hora de seleccionar a sus empleados. Según Adecco Professional e Infoempleo, en 2013 de las más de 768.000 ofertas de empleo cualificado a las que tuvieron acceso, el 61,4% requirieron una titulación superior, lo que supone que los universitarios siguen liderando la oferta de empleo cualificado, mejorando en medio punto porcentual sus datos de 2012. La formación, por tanto, continúa siendo un criterio de selección muy importante dentro de las compañías a la hora de reclutar talento.

Llama la atención con estos

Titulaciones más reclamadas 2013

	Puesto	Oferta de empleo (1)	Oferta de titulados (2)	Puesto	Oferta de empleo (1)	Oferta de titulados (2)
Titulados Universitarios		61,5%			61,0%	
Bachillerato, FPo equivalente		38,6%			39,0%	
Licenciados, ingenieros o grados		11,9%	19,5%		11,2%	18,3%
Diplomados, ingenieros técnicos		8,2%	13,4%		7,7%	12,6%
ADE	1	4,5%	7,3%	1	4,2%	6,9%
Ingeniero Técnico Industrial	2	3,5%	5,6%	4	2,9%	4,7%
Ingeniero Industrial	3	3,4%	5,5%	2	3,3%	5,3%
Ingeniero Informático	4	3,2%	5,2%	3	3,0%	4,9%
Ciencias Empresariales	5	2,5%	4,0%	5	2,5%	4,1%
Economía	6	2,4%	3,8%	6	2,3%	3,8%
Derecho	7	1,9%	3,1%	7	2,2%	3,6%
I. T. Informática	8	1,8%	2,9%	8	1,8%	2,9%
Ingeniero de Telecomunicaciones	9	1,5%	2,4%	9	1,5%	2,5%
Relaciones Laborales	10	1,4%	2,3%	10	1,3%	2,2%

datos el hecho de que la demanda de alumnos no coincida con las salidas laborales en el caso de Relaciones Laborales, el grado

de la Universidad de Salamanca que se imparte en el Colegio Universitario de la capital. Los estudios no cuentan con una

abultada lista de matrículas a pesar de que conseguir un trabajo es más sencillo que en la mayoría de los otros grados. De he-

cho, según los datos de la Escuela de Relaciones Laborales y Recursos Humanos «es de las únicas titulaciones en las que no han bajado los niveles de contratación en los últimos años a pesar de la crisis», se pronuncia la directora, Amaya Yurrebaso.

La razón: «En cualquier contexto empresarial se requieren determinadas funciones de recursos humanos, seguridad social, contratación, nóminas e incluso para despidos. Nadie está más preparado que un graduado en Relaciones Laborales para realizar las tareas vinculadas a la gestión de personal», subraya.

La Escuela no cuenta aún con datos de alumnado para el próximo curso, ya que solo está abierto el plazo de automatrícula.

La titulación de Administración y Dirección de Empresas es (ADE), un año más, es la carrera más demandada (4,5%) y tras ella, Ingeniería Técnica Industrial se erige como la segunda titulación que más solicitan las empresas en sus ofertas de empleo cualificado (3,5%).

Enfermería gana posiciones en cuanto a puestos de trabajo al finalizar el grado

Merecen una mención especial los ingenieros vinculados al ámbito de las TIC (Tecnologías de la Información y la Comunicación), que mantienen su escalada porcentual desde hace diez años, periodo en el que han pasado de recibir el 3,1% de las ofertas de empleo al 13,6% de la actualidad.

Las titulaciones relacionadas con el ámbito científico y sanitario se han mantenido estables en 2013, consolidando el 15,2% del total de las ofertas de empleo que ya habían tenido el año anterior. Destacan en esta área carreras de referencia como Medicina, Química, Farmacia y Enfermería, que ganan posiciones con respecto al año anterior, rompiendo una línea descendente que venía produciéndose desde el año 2010.

De hecho, el éxito de matrícula en la Escuela de Enfermería de Zamora se repite cada año, aunque todavía está pendiente de su traslado al recinto del Campus, tras ya años de espera.